

Forums pour les consommateurs

Test urinaire

Par sas Posté le 09/07/2023 à 03h15

Bonjour à tous, voilà je viens me renseigner car je suis un consommateur de cannabis très régulier, tout les jours pouvant aller jusqu'à 10-12 joint par jours, surtout pour dormir, or je vais m'engager dans l'armée et je vais devoir passer 2 jours d'évaluation ou il y aura une visite médical avec dés examen notamment une analyse d'urine, si j'arrête de consommer à partir d'aujourd'hui le 09/07/2023 es ce qu'imaginons pour fin août début septembre il n'y aura pas de trace.

chose à savoir je ne suis pas très grand - 1m60

je suis plutôt musclé pesant au alentour de 55kg

j'ai entendu dire que c'était des facteurs a prendre vraiment en compte

je vous remercie par avance de vos réponses.

1 réponse

Danslamerde - 10/07/2023 à 08h30

Bonjour pour un gros fumeur comme ça à l'air d'être votre cas comptez à peu près 2 mois et demi pour être sûr

Pour ma part j'ai arrêté depuis janvier avec rechute en février puis nouvelle arrêt à partir de avril et j'ai remplacé par le cbd qui a un taux de 0,3% et bien je suis encore positif au test narcocheck 3 palier il me reste plus que le palier 18ng donc c'est égal ou inférieur à 18ng même mon médecin n'en revient pas après je suis gras 1m78 100kg ça joue énormément ! J'espère être propre pour août je fume plus de cbd non plus car en fait même à faible taux de thc vous continuez à rajouter des matabolytes ce qui empêche une élimination du taux que vous aviez déjà (mon médecin qui m'a expliqué)

Pour ma part je fumerais plus jamais quand je vois la galère pour en sortir et être clean c'est un enfer
Bonne chance à vous !